

ORDEN PUBLICO

ATENTADO CONTRA LAS OFICINAS DE IBERIA EN ROMA

Roma, 19. (De nuestro corresponsal, por télex.) Un poderoso explosivo estalló ayer a la noche en las oficinas de la compañía Iberia, causando ingentes daños.

Según un testigo presencial, lo lanzaron dos jóvenes desde una motocicleta que no llevaba número de matrícula.

Los ficheros de las oficinas, los muebles y hasta las paredes tienen lesiones irreparables. Todo es allí polvo y ruína. Ante el fragor de la explosión acudieron los bomberos y una escuadra volante de la Policía.

Un automóvil Ford, estacionado allí cerca, ha quedado destruido. La mayor parte del pueblo italiano lamenta la fechoría que viene a turbar la pacífica y amistosa relación entre los dos países.—E. M.